



3 Pièces

81 m²

Réf. IM2420B

970 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

le prince

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Beausoleil Centre / Langevin Une nouvelle adresse de prestige fait son entrée à Beausoleil, commune de renommée internationale et prisée de la French Riviera. Une ville surplombant la principauté de Monaco, offrant de nombreuses références culturelles et de loisirs. Une réalisation à l'emplacement très recherché en centre-ville, à proximité directe des transports. Inscrite dans un écrin vous invitant à vivre au rythme de la douceur de la Côte d'Azur : commerces, places du marché et de la Mairie à 450m, des ruelles animées et la vue imprenable sur la mer Méditerranée dès le premier étage de la ...

Beausoleil Centre / Langevin A prestigious new address is opening in Beausoleil, a town of international renown on the French Riviera. Overlooking the Principality of Monaco, the town offers a wealth of cultural and leisure facilities. A highly sought-after town-centre location, within easy reach of transport links. Set in a setting that invites you to live to the rhythm of the Côte d'Azur: shops, market squares and the town hall just 450 metres away, lively little streets and a breathtaking view of the Mediterranean Sea from the first floor of the residence. This 3-room apartment boasts ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

